

NADA NOS DETIENE

¡Arrancamos con todo!

- Rehabilitación de plazas
- 2 nuevas canchas deportivas
- Reactivación de actividades culturales
- Arranque del programa Salud en tu Colonia
- Protección y prevención de la salud para la mujer
- Pavimentación de 74 vialidades en 40 colonias

Con estas acciones, seguimos haciendo de **SAN NICOLÁS EL MEJOR LUGAR PARA VIVIR**

SAN NICOLÁS
GOBIERNO DE LA CIUDAD

OWU|HABITAT
Programa de Vivienda Social
Cada familia cuenta
www.sannicolas.gob.mx

CELEBRA PACO TREVIÑO NUEVA CLÍNICA DEL IMSS EN JUAREZ



Durante un evento con vecinos de la Colonia Praderas de San Juan, el Alcalde Francisco Treviño Cantú celebró que en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año se hayan aprobado recursos para la construcción de una clínica-hospital del IMSS en el municipio de Juárez.

El Alcalde mencionó que del medio millón de habitantes que tiene el municipio, poco más de 300 mil son derechohabientes del IMSS, por lo que la Clínica 20 que se ubica en el centro de Juárez ya está saturada, y el servicio médico se ve rebasado por la cantidad de pacientes que acuden diariamente.

"En la Clínica 20 no es que no los quieran atender... Ya están saturados, están rebasados, es la realidad de las cosas", dijo Francisco Treviño en una entrevista mientras visitaba la Brigada de la Gente, un programa

dedicado a llevar a los vecinos servicios gratuitos, como corte de cabello, consulta médica, consulta dental, aplicación de vacunas, entre otros muchos.

Sobre la ubicación, el Alcalde recordó que anteriormente existía un plan para edificar la clínica en la Colonia Los Cometas, y aunque esperan que con este nuevo proyecto se siga contemplando la construcción en el mismo sector, serán las autoridades del IMSS las que tengan la última palabra en este tema.

"Actualmente, mucha de nuestra gente que habita al sur de la ciudad tiene que irse hasta la Clínica 68 en Guadalupe, otros hasta la 67 en Apodaca, y tienen que pagar taxi para poder atenderse", expresó Francisco Treviño.

"Por eso, la verdad que celebro que se haya destinado este recurso, que se haya respetado... Y bueno pues ya tendremos una clínica (nueva)", finalizó el Edil juarensense.